

La huerta orgánica Carlos Alpuín aumenta su capacidad productiva

Escrito por Administrador

Miércoles, 14 de Abril de 2021 00:00

{besps}produccionyturismo14042021|width=215|height=143{/besps}

La Dirección de Medio Ambiente a través del vivero municipal acompaña el proyecto de la huerta orgánica Carlos Alpuín de la cooperativa del Movimiento Evita local. En esta oportunidad, mediante las máquinas de la Subsecretaría de Inspección General, se realizaron trabajos de movimiento de suelo que permitirá ampliar el área de la huerta y aumentar su capacidad productiva.